



ESTA FOTOGRAFIA FUE TOMADA en el aeropuerto internacional, a la llegada a México del famoso cantante de tangos Hugo del Carril. Aparecen de izquierda a derecha Pepe Luengo, empresario disquero; Carlos Tranquilo, colaborador de Hugo; el famoso cantante argentino y el empresario José Antonio Radel.

Desmintió Hugo del Carril el Rumor de que Tenga Problemas en Argentina

Por CERVANTES AYALA

"Me siento estupendo, porque México me atrae mucho y es aquí donde tengo muchos amigos, ellos respetaron mi verdad y me defendieron cuando equivocadamente se aseguró que tenía problemas en mi país, lo cual fue la gran mentira. Cumpliré mis contratos y volveré a Buenos Aires, nunca existió obstáculo alguno para mis salidas y entradas a Argentina".

Hugo del Carril, la máxima figura representativa del tango, declaró lo anterior y se sorprendió al conocer que durante los tres últimos años se hicieron demasiadas especulaciones con su persona, la mayor parte en sentido negativo y con firmeza expresó que alguien habrá de responder en Argentina de esas malas informaciones que fueron enviadas a nuestro país.

"El cargo de director de Cinematografía, no lo acepté

porque no era compatible con mi actividad, justo la ley lo señala que no se puede ser juez y parte. Imposible dejar con tanta facilidad mis actividades de actor, director, cantante y productor, de ellas vivo y cuido de mi familia, me moriría de hambre si no trabajo", afirmó rotundamente Hugo del Carril.

"Personalmente se lo expresé al finado general Juan Domingo Perón, que no era posible aceptar tal cargo, tenía que ser honrado y solamente robando en un puesto de esos podría vivir, por lo tanto renuncié al explicarle al general Perón esa situación que entendió plenamente; sin embargo, me encargó la realización del proyecto de ley de la cinematografía y por largo tiempo me dediqué a esa elaboración".

ENTREGO UN PROYECTO A PERON

"Tan pronto terminé el proyecto de ley que me encargó el general, se lo entregué, cosa que me agradeció mucho y así cumplí con la parte que me correspondía, no hay barreras para la verdad", señaló Hugo.

"Nunca hubo daño alguno para mis pocas propiedades, son el fruto de los muchos años de mi trabajo, alguien inventó la confiscación de mis bienes, alguna razón tendría para inventarme un daño; pero afortunadamente no ocurrió".

Hugo del Carril respondía con plena seguridad al reportero las preguntas y sin necesitar el testigo, su acompañante Carlos Tranquillo afirmó cuanto expresó el artista. Ambos sentían el disgusto de las informaciones equivocadas que se recibieron en nuestro país, y la charla continuó.

"Tenía el compromiso de volver a México en el año 1974. Desgraciadamente tuve un accidente que me imposibilitó, fue algo muy grave porque se hicieron necesarias tres operaciones y estuve mucho tiempo fuera de toda actividad. Ese rumor del impedimento para salir de Argentina, lo inventaron los que no creyeron en mi dolencia; pero las huellas del cirujano están en mi piel", expresó con plena sinceridad el cantante.

"Llevaré la información impresa a Buenos Aires, para conocer a quienes no les simpatizo, es por profesionalismo y estoy seguro de que otro en mi lugar haría lo mismo. Lo importante ahora es que el lunes próximo me someteré a la crítica y al juicio del público y permaneceré aquí el tiempo que me permitan para llevarles mis canciones".

Finalmente dijo Hugo del Carril que Pepe Luengo, su representante aquí en materia de grabaciones, le comunicó a su arribo que pronto se tendrá a mano el disco LP que realizó recientemente en Buenos Aires, el cual apareció en Argentina el mes pasado con sus interpretaciones.